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野 球 神達悠一郎さん 日頃から最後の試合を意識して，日々努力してほしいです。応援しています。

サッカー 亀崎 文哉さん 僕たちの分まで来年の総体で県西大会に出れるように頑張ってください。

男子ハンド 鈴木 洸晴さん ２年生は，総体まであっという間なので，１日１日を大切にしてください。

女子ハンド 相澤 早羅さん 自分達や先生方を信じて，上を目指していってね。応援しているよ。

テニス 飯泉 里凰さん １・２年生のみんな，目標に向かって頑張ってください。応援してます！

男子バスケ 山口 慧吾さん 僕たちよりもさらに上を目指して頑張ってください。応援しています。

女子バスケ 上野 さくらさん 昨日より今日，今日より明日とみんなで切磋琢磨し合って頑張れ!!

バレーボール 秋本野々香さん １・２年生で力を合わせて，心を一つにバレーボールを楽しんでね！

卓 球 野田 基樹さん 部員全員で一致団結して，頑張ってください。応援してます。

剣 道 池田 莉瑚さん 稽古に励み，自分たちの目標に向かって頑張ってください。

吹奏楽 篠塚 惺菜さん 「礼努主奏心」を忘れず，自分達の目標に向かって頑張ってください。

美 術 倉持 莉胡さん みんなでスキルを高めていきましょう！引退までよろしくお願いします。
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これは，6月1日の始業式に紹介したシドニー五輪マラソン金メダルスト髙橋尚子さ
んが大切にしていた「ことば」です。今年は，世界中に広がる新型コロナの心配によ
り，東京五輪も延期になってしまいました。水海道中学校も6月から再開しましたが，
総体をはじめ，いろいろな行事が例年のようにできない学校生活が続いてますね。こ
んな時ほどこの「ことば」が身にしみます。「努力を続けることで，やがて花は咲く」
と気持ちを切り替え，土台となる力，基礎となる力をつけることに専念しましょう。

校長 服部 仁一

お知らせ
☆ 常総市から「ひんやり冷感マスク（３枚入り）」が配付されます。約10回洗って
使えるそうです。有効にご活用ください。

７月１１日から２４日までの期間において，常総市交流会が行われました。今年は，
新型コロナウィルスの影響で総体が中止となり，この交流会で３年生は部活引退とな
ります。みんな熱いプレーを見せてくれました。

７月９日(木)，27日(月)，２回にわたるＰＴＡ本部役員会
において，運動会のもち方について話合いを行いました。保
護者参観の仕方や新型コロナ対策について確認しました。
９月12日(土)の運動会実施に向けて，保護者の皆様のご理

解・ご協力をよろしくお願いします。


